

Des civils de l'Afghanistan fuient les combats dans le Nord du pays



Kaboul, 8 mai (RHC)- L'armée de l'Afghanistan a fait savoir que des centaines de civils ont fui les affrontements armés après le renforcement de la présence des talibans dans le district de Qala-e-Zal, dans la province de Kunduz.

Depuis l'annonce de leur offensive traditionnelle de printemps, les Talibans restent actifs dans le Nord de l'Afghanistan et ils se sont emparés du district de Qala-e-Zal.

Des sources militaires ont expliqué qu'il n'y a pas de danger pour la capitale provinciale, occupée à deux reprises en 2016 et elles ont confirmé l'arrivée de renforts à la zone occupée pour reprendre le territoire.

Actuellement, les talibans contrôlent plus de la moitié du territoire de l'Afghanistan et ils ont déclenché une vague de violence qui aggrave le climat d'instabilité et qui défie la capacité du gouvernement de Kaboul d'exercer de façon efficace son autorité.



Radio Habana Cuba